
 

 

 
 

Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger 
 
Vorzeitige Tilgung durch die Emittentin  
 
Die Emittentin UBS AG, Niederlassung London, macht gemäß § 3 der Bedingungen der Wertpapiere von 
ihrem Recht zur Kündigung und Tilgung der unten aufgeführten UBS Open-End-Zertifikate mit 
Abrechnungsformel (die „Wertpapiere“) mit Wirkung zu dem unten angegebenen Vorzeitigen 
Tilgungstag Gebrauch. 
 
Der Bewertungstag entspricht, vorbehaltlich der Bedingungen der Wertpapiere, dem Vorzeitigen 
Tilgungstag. Der Vorzeitige Auszahlungsbetrag wird gemäß der Bedingungen der Wertpapiere festgestellt 
und gezahlt.  
 
/ 
 

Publication – Notice to the Securityholders 
 
Early Redemption by the Issuer  
 
In accordance with § 3 of the Conditions of the Securities, the Issuer, UBS AG, London Branch, exercises its 
right to terminate and redeem the below mentioned UBS Open-End Certificates with settlement 
formula (the “Securities”) with effect as of the Early Redemption Date stated below. 
 
The Valuation Date is, subject to the Conditions of the Securities, the Early Redemption Date. The Early 
Redemption Amount will be determined and paid in accordance with the Conditions of the Securities. 
 
------------------ 
 

UBS Open-End-Zertifikate mit Abrechnungsformel / UBS Open-End Certificates with settlement 
formula 

 

ISIN Vorzeitiger Tilgungstag /  
Early Redemption Date 
 
(Tag/Monat/Jahr) / (day/month/year) 
 

DE000UB0C7S5 16/06/2025 

DE000UB0C7T3 16/06/2025 
 
 
 
 
------------------ 
 
 
14. März 2025 / 14 March 2025 
 
UBS AG, London Branch 
 
 
 


